

Billos Enigma 18. Januar 2012: Passfalscher Doppelname

Frage von Irmi Studer-Algader: Irmi Studer-Algader besass schon einmal einen Doppelnamen, der eigentlich nur aufgrund eines Passfehlers ihres Ex-Gatten zustande kam ... und später auf Algader geändert wurde. Welcher war es und worin lag der Fehler?																
				Punkte für verführte Antwortende	je 3	Extrapunkt für den besten Vorschlag	je 1	Punkt für den schnellsten Vorschlag	je 1	Punkt für die schnellste Antwort in Runde 2	je 1	Punkte für richtig erratene Antwort	je 2	Extrapunkt vom Spiel-leiter + Mitspielenden		TOTAL Punkte
	Runde 1		Runde 2													
	Antwortvorschläge	Autoren	Ratende													
A	Im Formular hatte der Araber den Abstand zwischen al und Ghader nicht gross genug gemacht. So machten die Österreicher daraus ein breites, österreichisches Algader.	Lilian Amir	Eckart Droessler	3				1				2				
B	Irmis Doppelname war Vrzala-Algader. Der Passfehler entstand, weil bereits die Geburtsurkunde des Exmannes den Fehler enthielt.	Martin Brasil										2				
C	Im Pass meines Ex kam eine altersschwache Schreibmaschine zum Einsatz, so entstand zwischen Al und gader ein Leerschlag. Offiziell hiess ich kurze Zeit Al gader.	Regula Horner	Georg Birkner Axel Hörig Claudio Stecher	9					1			2				
D	Mohammed-Blendinger. Anstatt des richtigen Namens (den des Vaters) wurde der Grossvatername in den Pass gesetzt. Schlamperei!	RICHTIG														
E	Der Name des Exmanns, des kuwaitischen Geschäftsmanns Abdel Al-Bader, war von überforderten Grazer Beamten in Albert Algader uminterpretiert worden.	Georg Birkner				1										
		Olivier Flechtner										2				

Kommentare zu Runde 1

von Lili:

Aber mit Algader kommt man auf Stellensuche sicher weiter als mit al-Ghader)
 So könnte es doch gewesen sein, oder? Hab mir nämlich auch schon überlegt, ob es sich bei Irmis "Al" um den arabischen Artikel handeln könnte und der Rest ursprünglich mal Kader oder Ghader oder so gewesen sei. Aber gegen meinen vollständigen Namen kommt sie dennoch nicht an - Amir el Dawla Ibrahim heisst immerhin Prinz des Landes Abraham... *schwell*

von Martin:

versuchte es heute, bin aber extrem müde, 'phantasie wie weggeblasen. ja ist ja noch zeit bis morgen Samstag 21 uhr (hier). nur morgen mach ich ne grosse einladung zu einem mittagessen. meine freundin wird wohl hier übernachten. da denkt Mann vielleicht mal nicht an Billos rätsel, die frauen sind ja schon genug rätselhaft. also wennmöglich nützt auch Dein Forza-aufruf nix. aber ich werds versuchen. danke für die grosszügigkeit, mich am sonntag doch noch teilnehmen zu lassen. leute, die wissen, welchen österreichischen sänger ich immer wieder höre, wird rausfinden, wo ich den namen herhabe:)

von Eckart:

Ich hab nicht die kleinste Ahnung. Und bevor ich jetzt in irgendein Fettnäpfchen hüpfе, harre ich gespannt der anderen Antworten!

Kommentare zu Runde 2

von Georg:

Oh je - die Antworten sind ja kaum zu unterscheiden. Dann sag ich mal blind C) (der Mohammed scheint mir doch ein bisschen übertrieben).

von Martin:

D ist richtig – aber der Grossvater konnte nix dafür

von Eckart:

auf ähnliche Art wurde aus Dröbler Drössler: Weil ein k&k-Beamter nur eine ungarische Schreibmaschine ohne ß und sz hatte und s geschrieben hat, was der nächste als Tippfehler ansah und ein ss draus gemacht hat...

(Anmerkung Billo: das hätte Dir auch in der Schweiz passieren können, dort nämlich ist das ß längst abgeschafft, und auch in Österreich wackelt es zum Glück schon tüchtig.)